



(全体での研修) (講師を囲んでの懇談会) →

○十分な時間が取れずに満足な課題解決とはいきませんでしたが、終始和やか雰囲気で会が進行し、推進員同士の横の繋がりも生まれました。



※既にご案内済みの7/30(水)実施の学校運営協議会委員研修会でも委員代表者・希望者を対象とした同様の場を設定しています。有意義な時間となるよう運営していきたいと思います。

<各地の地域会議、長寿大学でCSの周知←ネットワーク構築に向けて>

○5/23(金)の長寿大学、6/1(日)の久寺家地区を皮切りに全5地区での地域会議に参加させていただき、CSについて理解を深めてもらうとともに地域総ぐるみで子ども達を育むための協力依頼をしています。



※上記2ヶ所については終了していますが、参加のみなさんは熱心に耳を傾け、各学校で実践している様子(写真)を食い入るように見ていました。関心のある方には、まずは市教委への連絡をお願いしましたが、今後、学校や推進員へのコーディネートの依頼があることを期待しています。



【年度当初の学校での工夫】

<地域学校協働活動への理解促進と協力依頼>

○年度当初、いくつかの学校の様子を聞くと、学校運営協議会委員、推進員を職員会議や始業式で先生方、子ども達に紹介する、学校だよりに掲載するなど周知に努めています。



○一步進んで、右の写真は第三小と第四小で推進員が作成した動画の一部から抜粋したものですが、推進員の紹介とともに、地域学校協働活動の概要についてわかりやすくまとめ、新入生説明会や保護者会で流しながらPRと協力依頼を行っています。楽しみながら活動している様子がとても伝わってきました。



※各学校で行っている素晴らしい実践を「スクラム」を通して市全体で共有したいと思います。ぜひ学校の取り組み自慢を指導課までお知らせください。